
市長（作野広昭君） 

行財政改革推進に当たり市民との協議、合意が十分になされているのかにつ 

いてお答えいたします。 

公共施設の統廃合及び管理見直し方針を決定するまで平成23年度の約１年間 

に市議会行財政問題特別委員会 14 回と行政視察２回の計 16 回、また外部委員 

会による行財政改革戦略会議を３回開催し、十分に協議を重ね、御意見、御提 

言をいただき、方針を策定したところであります。 

また、方針を御理解いただくため、これまで市内各地域において施設ごとに 

地元町内会、関係団体等への説明会を延べ 391 回開催しており、市民の御意見 

を十分お聞きし、合意が得られるよう十分に協議しながら進めております。 

今後も見直しを行う過程において、広報特集号の発行などで市民周知を図り、 

地域の各種会合や市政報告会などで関係住民にわかりやすく丁寧に説明しなが 

ら進めていきたいと考えております。


